227 cm<sup>2</sup>

Página: 23, NaN - NAN



## Pierde Clara la *pole position*

Hoy que regresa el automovilismo de la Fórmula Uno, valdría hacer un símil del arranque de las campañas políticas en la Ciudad de México. donde la morenista Clara Brugada perdió la pole position que presumía tener la semana pasada.

Lo que se esperaba fuera el repunte de su campaña — luego de que la fractura en su partido y los discursos presidenciales la empezaron a desinflar—, se convirtió en una losa para la exalcaldesa de Iztapalapa, cuya caída empieza a ser sólida en la capital.

Y es que a fin de enviar un mensaje de unidad —que está lejos de existir—, **Brugada** decidió iniciar su campaña acompañando a **Claudia Sheinbaum** en el Zócalo, donde la exjefa de Gobierno dio el banderazo a sus aspiraciones presidenciales.

Para mala suerte de ambas, arrancaron con dos pifias mayúsculas: primero, cuando se encontraron en el templete y se abrazaron, dio la impresión de que Claudia se quería deshacer de Clara y ella se aferraba.

Aunque posteriormente los morenistas intentaron aclarar que el supuesto jaloneo sólo fue una ilusión óptica, el daño estaba hecho y en las redes corrían los memes de que a ese evento se habían dado cita El Santo, El Cavernario, Blue Demon y el Bulldog.

Pero lo peor fue cuando en su discurso de arranque, la propia **Sheinbaum** se equivocó al pedir a la gente que la apoye "para que siga la corrup...". Aunque corrigió rápido, una vez más las redes se inundaron señalando que a **Claudia** la había traicionado el subconsciente.

Mientras ambas candidatas eran la burla del ciberes-

Cuando se

de Clara

abrazaron, dio

la impresión de

que Claudia se

quería deshacer

y ella se aferraba.

pacio, del lado opuesto Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada -que tampoco se quieren - disfrazaron bien su animadversión y dieron la impresión de unidad.

Aunque cada quien arrancó por su lado el viernes, el sábado se juntaron en la capital y ambos dieron a conocer las propuestas de lo que serían sus gobiernos en caso de ganar.

No se complicaron, pues lo único que tuvieron que hacer

fue exaltar los garrafales resultados de las administraciones de Morena, y ofrecer pacificar el país, mejorar los servicios de salud, educación, transporte y una inversión millonaria para agua potable.

Aunque hubo más propuestas, esas fueron suficientes para posicionar la idea de que van por el cambio, contra la continuidad que Clara y Claudia ofrecen. Las primeras mediciones que se hicieron en redes luego del arranque de las campañas indican que, mientras Brugada –que permanecía estancada– cae, Taboada sube aceleradamente y en estos momentos están en empate técnico, pero las proyecciones son que la tendencia

Y es que mientras en la alianza Va X la CDMX se ve una estrategia; en Morena no salen de sus prácticas del acarreo para aparentar fuerza. Apenas van dos días y sus eventos lucen desangelados, lo que habla de un desgaste y de que no todos le están echando ganitas.

El ambiente morenista, que no era precisamente de ánimo, se empieza a resquebrajar en la capital.

## CENTAVITOS...

Sólo semana y media le duró su independencia a Ana Villagrán, quien renunció al PAN alegando que le cerraron las puertas para crecer, y que se iba a trabajar con la comunidad. Aunque negó que iría a Morena, se unió a la asociación parlamentaria de Jorge Gaviño en Donceles; hasta ahí había cierta congruencia. Pero en unos cuantos días se echó a los brazos de Martí Batres y de Brugada, lo más radical de la 4T. Más que defender ideales, parece que Ana aplicó la sátira del cómico estadunidense Groucho Marx, quien decía: "estos son mis principios, pero si no le gustan tengo otros".

